

# 西中だより

平成27年度 No.16  
平成27年10月 6日  
須賀川市立西袋中学校  
発行責任者 鶴巻 弘士

&&& 県中県南新人陸上大会で生徒が活躍! &&&

- 9月13日(日)郡山市の開成山陸上競技場で開催された県中県南新人陸上大会で、多くの生徒が活躍しましたので、お知らせします。【敬称略】
  - ・800m 1位 名越 敬冬 ・砲丸投げ 2位 倉田健太郎 ・3000m 4位 橋本尚幸
  - ・1500m 4位 藤田 克彬 ・200m 4位 市川ももか ・男子総合 6位
- 子ども達は、毎朝短い時間で練習を重ね、技を磨いて挑んだ大会でした。そこで、上記のような成績を収めたことは、価値のある素晴らしいことです。運動面や文化面、そして学習面でもそうですが、しっかりとした目標を持ち、その達成に向けて日々努力を重ねることで大きな成果を得るのです。結果も大切ですが、今はそこへ至るまでの過程も大事にさせたいと思います。

# \$ # 支部中体連新人総合体育大会結果(入賞者)をお知らせします # \$ #

【団体種目】バレーボール 2位, サッカー 2位

【個人種目】卓球男子: 相楽 将 1位, ソフトテニス女子個人 樽川・小林組 5位

- 新チームが結成された夏休みの頃から、子ども達は新人大会に向けて練習に励んできました。結果は、上記の通りとなりました。これが子ども達の本来の力であるとは思いません。まだまだ、日頃の練習への取り組み方、チームワークを育む一人一人の努力の在り方など、成長する部分は多くあると考えます。また、中学校2年生、1年生として、他校の生徒と自分を比べた時に、劣る点はどこなのかを自問自答して、来年の春までに改善してほしいものです。端的に申し上げて「自分にまだまだ甘い生徒」が多いように感じます。“自分に厳しく、他人に優しく”という強い気持ちで、子ども達が奮起し、練習に取り組むようになることを心から期待します。

◇◆◇ 校地内の除染が全て終わりました ◆◆◆ . . . 写真で紹介します . . .



《校長のつぶやき》 . . . 「環境に愛着を持とう!」 . . .

- 除染作業が終わり、校庭地内が綺麗に整備され、4月頃比べると全体的に明るくなりました。これからは、この状態をできるだけ維持していく工夫と努力が求められます。
- 朝の活動や清掃活動で、日々使う教室や廊下及び特別教室、そして校庭や体育館、トイレなどを綺麗にしています。前にも話しましたが、「清掃は汚れたからするのではなく、汚さないようにするもの」です。ですから、西袋中学校で気持ち良く、健康に過ごすために、私達を取り巻く環境である校庭、教室、廊下などに働きかけ、愛着を持つことが大切です。そのために、日々の諸活動があるのです。